

| ¿SERÁ? |



Los avances en Chihuahua

Son pocos los gobiernos municipales que están en posibilidad de generar buenas noticias. Quien rompió la regla fue el municipio de Chihuahua, donde la alcaldesa **Maru Campos** anunció que la calificadora Fitch Ratings otorgó la escala mayor de evaluación a consecuencia del buen manejo de los recursos y su transparencia en beneficio de los ciudadanos. Con estas calificaciones se coloca a nivel nacional a la altura de San Pedro Garza García y a nivel internacional a la par de Barcelona y Lima superando a Roma, Medellín y Bogotá.
